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本日の進行(18:30) 

花元浄一氏「伝えたいこと」

（国際総合空手道連盟） 
―次回のお知らせ― 

2 月 25 日(12:30) 

山嵜進康氏（内科医） 

「ﾛｰﾀﾘｱﾝの健康意識」 

        ≪ 第 2333 回 例 会 記 録   2010 年 2 月 4 日 ≫      

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 21 名 出席率 65.63％ 前回修正出席率 78.13％ 

ビジター 河合賢治ガバナー補佐 山ノ井孝次君・鈴木康三君（IM 担当・鎌倉北 RC） 

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                        

1 月３0 日（土）、青少年指導員連絡協議会主催「第

14 回中高生ディベート大会」が逗子市庁舎 5 階に於い

て開催されました。逗子 RCはこの大会を後援しており、

入賞の金、銀、銅のメダルを寄贈していますので、私と

幹事が出席してまいりました。事務局の清水さんには写

真をとって頂きました。これまでは中学生のみ参加の大

会でしたが、今回は中学生 9 チーム、高校生 3 チームが

参加し、毎年盛んになりつつあり、大変良いことだと思

います。 
 今年のテーマは「日本は成人年齢を 18 歳にすべきで

ある。是か、非か」で、「酒・たばこ」「契約の時責任が

持てるか」「選挙権」などについてかなり白熱した討議

が行われていました。参加者は普段、路上でお目にかか

る茶髪の連中と違って、まじめそうな学生ばかりで少し

安心しました。来年もクラブで後援すべきイベントであ

ると思います。大会の最後に挨拶の時間を頂いたので、

「大学落語鑑賞会」の PR もさせて頂き、「ディベートに

は話し方が大切なので、ぜひ落語を聞いて噺の仕草、間

の取り方を学んでほしい」と話してまいりました。 

 本日は,河合賢治ガバナー補佐、鎌倉北 RC・山ノ井孝

次会長、鈴木康三 IM 担当がお見えになっております。

それぞれご挨拶、お話を頂きたいと思います。

 

■ 2 月理事会報告                             
出席：臼井 山本(由) 矢部(房) 市川 矢部(光) 石田 松井 山口 菊池 三宅 岩瀬 

4(木) 第 1 例会（12:30）豊田茂樹 葉山町教育長  （定例理事会 1１:00） カンティーナ 

11(木) 第 2 例会 休会  

18(木) 第 3 例会（18:30）花元浄一氏｢空手について｣（国際総合空手道連盟理事長） カンティーナ 

2 月 

例会 

25(木) 第 4 例会（12:30）山嵜進康氏「ﾛｰﾀﾘｱﾝの健康意識」（山嵜内科クリニック院長） カンティーナ 

4(木) 第 1 例会（12:30）吉田純一氏｢火災報知器｣(逗子市消防長) （定例理事会 1１:00） カンティーナ 

11(木) 第 2 例会（12:30）ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ 葉山・河野・高洲各会員 カンティーナ 

18(木) 第 3 例会（18:30）浅尾慶一郎氏「国会の話」（衆議院議員） カンティーナ 

3 月 

例会 

25(木) 第 4 例会（12:30）坂井宰会員「イタリア旅行」 カンティーナ 

 
 
 
 
 

 

＊忘年会・新年会・ﾌｫｰﾗﾑ山本 PG を偲ぶ会 会計報告  ＊会員親睦旅行：4 月 8 日 9:30～20:00 バス日帰り 飯

山桜観賞、黄金井酒造見学・横浜ﾍﾞｲﾃﾞｨﾅｰｸﾙｰｽﾞ 特別会費 1 人¥5000。 
＊2/20 チャリティー大学寄席：中間会計報告別紙。寄付は結果の内容による。当日役割分担表を配布。 

＊新天安 RC の件：姉妹ｸﾗﾌﾞ締結期間は本年 3 月 16 日の期限をもって終結し、事後は「友好クラブ」とする申し

入れの書面を了承。 ＊葉山 RC より 2010 葉山環境フェスタ(6/6)に協力要請 後日詳細話有り。 
＊ぶどうの木 IN 湘南より 3/12｢心臓からのﾒｯｾｰｼﾞ｣講演会ﾁｹｯﾄの、例会での販売を了承。 



■卓話  「教育問題について」  豊田 茂紀 氏（葉山町教育委員会 教育長）  
≪教育委員会の組織と首長との関係≫ 

組織：葉山町の場合教育委員会委員

は 5 名、委員長・教育長は互選、教

育長に任命されれば常勤となる。 
首長との関係：首長の教育委員会に

対する職務権限は地方教育行政の

組織及び運営に関する法律で定め

てある。首長から指示され指揮命令

を受けるのではなく、対等に協議す

る。他の部局と違い首長の政策を実現する組織ではない。 

河合ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐  山ノ井会長・鈴木 IM 担当 

3 月 6 日(ﾎﾃﾙ好養)の IM に多数の参加を！ 

教育の政治的中立の保持：首長の政策・方針から独立し

ている。政党役員は不可。積極的に政治運動は出来ない。 
教育行政の継続性と安定性の保持：首長交代で政策転換

はあるが、教育委員会はそこから独立していること。交

代の度に教育行政が影響を受けると学校が混乱する。地

方教育行政法で教育の利益代表が当選することは出来

ない。特定の利益団体、政治勢力によって利用されない

ための制度である。首長の政策を執行するものではない。 
≪葉山の学校≫ 
＊葉山の小学校では、既に平成 16 年度より「英語活動」

としてネーティブによる事業を実施している。新学習指

導要領で 23 年度より「外国語活動」として 5・6 年生が

年間 35 授業時数学習することになるが、葉山では 1～4
年生も各校の実情に応じて実施出来る。ネーティブに丸

投げするのは認めない。小学校の先生もしっかり勉強し

て欲しい。 
＊新インフルエンザによる学級閉鎖と授業回復措置：9
月の校長会で、学級・学年閉鎖、休校等による授業欠時

が増えた場合の回復措置を早めに始めることを指示。学

校も冬期休業を待たずに 10 月から回復措置を始めた結

果、他の市町村より早く対応が出来た。「子どもの学習

権」を持ち出すまでもなく学校教育の根幹である授業を

大切にするということを具体的な形で求めていきたい。 
＊小学校と中学校との連携を学校行事や生徒指導面だ

けでなく教育課程面での連携で実現したい。先生が授業

で行き来をし「中一ギャップ」と言われるものを無くし

たい。他の地域には小中一貫校、中高一貫教育があるが

葉山の場合は小中非併設方式であり、更に研究を進める。    

日本には資源がない。教育こそ人的資源を育てていくも

のである。ゆとり教育といって授業を減らすより、小・

中 9 年間の授業時間を一定以上確保し人を育てていく

べきである。教育は、教員の資質が鍵を握っている。

 
■ 報告                                         
岩瀬地区 IA 委員長：12 月の台湾研修無事終了。  渡邊雑誌委員長：R の友 2 月号の見どころを発表。 

矢部(房)ﾁｬﾘﾃｨｰ落語実行委員長：2/20 当日会員の役割分担表を配布するので協力をよろしくお願いします。 
山本(由)幹事：地区報告書 他 

２月誕生・結婚記念日のお祝 

本人：毛利武信、鈴木安之、橘 克己、

山科 誠、高洲広美 

奥様：矢部一美(房男)、臼井タミ(浩)、

葉山よし子(重康) 

結婚：桐ヶ谷利美・淑子、 

石黒毅・和子 、松田守郎・千恵子

 
 
 
 
 
 
山科会員 マルチプル PHF 表彰 
■ ニコニコ BOX   （３６．０００円）                      

松井君…河合ガバナー補佐、並びに鎌倉北 RC 山ノ井会

長、ようこそ！ 
河合賢治ガバナー補佐…久しぶりの例会出席です。よろ

しくお願い致します。あと 5 ヶ月、いえ、まだ

5 ヶ月あります。よろしく。 横山君…河合さん、ようこそ。 
岩瀬君…地区ｲﾝﾀｰｱｸﾄも 3 月の一泊研修を D2620 地区と

合同(約 200 名)で行うことで殆ど終了します。 
山ノ井孝次君、鈴木康三君…3 月 6 日 IM のご案内に参

りました。皆様のご出席をお待ち申し上げます。 
安藤君…1 月 23 日 24 日の 2 日間江の島～熱海をヨット

にて往復しました。 
臼井君…河合 G 補佐、山ノ井さん、鈴木さんようこそ。 
山本(由)君、市川君、矢部(房)君、矢部(光)君、菊池君、 

毛利君、山口君…お寒いですね。 石田君、山本(三)さん…葉山町教育長豊田様、卓話よろ

しくお願い致します。 三宅君…本日、立春。暖かくなりますように！ 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ３６．０００ 山科君…葉山町教育長豊田氏をお迎えして。 
         累計  ￥ １．０８１．０００ 坂井君、渡邊君…豊田教育長様、ようこそ。WELCOME。 

石黒君…第 2 グループのお偉いさんを迎えて。 ご協力ありがとうございました。

 


